

DELIK HUKUM

Kodim 0736/Batang Bagikan Ratusan Paket Sembako Secara Langsung Ke Rumah Penduduk.

Edi Purwanto - PEKALONGAN.DELIKHUKUM.ID

Jul 14, 2023 - 21:26



Batang,- Wujud empati kepedulian dan perhatian terhadap masyarakat yang membutuhkan, Kodim 0736/Batang telah melaksanakan Bhakti Sosial dengan cara membagikan ratusan paket sembako secara door to door kepada keluarga Nelayan di Desa Ujungnegoro dan Karanggeneng, Jum'at (14/07/23).

Kegiatan pembagian sembako tersebut dipimpin langsung oleh Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman. Dengan adanya bantuan ini, diharapkan dapat membantu masyarakat, khususnya keluarga nelayan untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari. Komandan kodim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman saat ditemui mengatakan "Alhamdulillah serbuan teritorial ini telah selesai dilaksanakan oleh keluarga besar Kodim 0736/Batang,

Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka membantu kesulitan rakyat terutama keluarga nelayan yang terdampak kondisi ekonomi saat ini. Hari ini Kodim 0736/Batang telah melaksanakan serbuan Teritorial kepada seluruh perumahan nelayan yang membutuhkan, pemberian sembako ini dibagikan oleh 100 anggota Babinsa Kodim 0736/Batang kepada keluarga Nelayan.

Mudah-mudahan paket sembako ini dapat bermanfaat bagi keluarga nelayan yang ada di sekitar Desa Ujungnegoro dan Karanggeneng", Ungkap Dandim. Pelaksanaan penyerahan sembako ini juga dilaksanakan secara door to door atau dari rumah kerumah, tentunya akan lebih efektif dan tepat sasaran, karena kami dapat mengetahui kondisi secara langsung para penerima bantuan untuk warga Nelayan.

Bakti Sosial ini merupakan salah satu program kerja TNI AD dibidang Teritorial khususnya bidang Bhakti TNI yang bertujuan untuk membantu mengatasi kesulitan masyarakat. Ini merupakan salah satu bentuk nyata kepedulian TNI AD kepada masyarakat karena TNI AD adalah bagian dari Rakyat," pungkas Dandim.



Sementara Sukanto Selaku perangkat Desa Ujungnegero yang bertugas sebagai tim lapangan menyampaikan "Semoga bantuan ini bermanfaat bagi warga saya yang kurang mampu untuk mengurangi kebutuhan sehari-hari, sekaligus saya ucapkan banyak terima kasih Kepada Kodim 0736/Batang semoga Bapak TNI semua di beri kelancaran, kemudahan dan kesehatan dalam menjalankan tugas "ucapnya".